

## Guerrilla Cultural recorre asentamientos intrincados de Cienfuegos

- Última actualización: Lunes, 10 Agosto 2020 17:24

Visto: 2627



A unos siete asentamientos intrincados del municipio de Lajas llega la Guerrilla Cultural 50 Aniversario, de la Brigada de Instructores de Arte José Martí (BJM), para, en pocos días, del 7 de agosto y hasta el lunes 10, transformar y alegrar la vida de los vecinos de estas comunidades.

Más de 25 instructores de arte del territorio —provenientes de los municipios de Cienfuegos, Cruces, Palmira y Lajas— conforman el movimiento juvenil, al cual se suman artistas aficionados con resultados relevantes y los muchachos del circo Perlita Sureña, quienes fueron abanderados por la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en el “rincón querido” de Benny Moré.

Eirdemarien Madrazo Trelles, presidenta provincial de la BJM, explicó que en esta ocasión la “Guerrilla” rinde homenaje al aniversario 94 del natalicio de Fidel Castro Ruz —a cumplirse el próximo 13 de agosto—, así como al 101 del Bárbaro del Ritmo.

“La intención no es solo llevar propuestas recreativas a las zonas de silencio; también impartiremos talleres de apreciación artística e interdisciplinarios, charlas educativas, debates sobre temas de interés, y realizaremos actividades productivas, vinculados a las cooperativas y unidades agropecuarias”, afirmó.

En la jornada inicial de su periplo por Lajas, la “Guerrilla” visitó el Museo Municipal, el Cabildo Congo San Antonio de Padua y el cementerio, sitios donde sus integrantes conocieron pormenores sobre Benny Moré y rindieron tributo a la inigualable trayectoria de este ícono de la música popular cubana.

## **Guerrilla Cultural recorre asentamientos intrincados de Cienfuegos**

- Última actualización: Lunes, 10 Agosto 2020 17:24

Visto: 2627

---

Ajuria, un poblado de difícil acceso, fue el primer lugar a donde llegó el arte de la BJM para confortar el alma de sus moradores. Otras acciones socioculturales están previstas en los asentamientos Santa Susana, Chucho Rosse, San Marco, Piragua, California y Salado, con la participación, además, de promotores de Salud, animadores deportivos y especialistas de los Joven Club de Computación y Electrónica.

La Guerrilla Cultural 50 Aniversario surgió en 2009, a propósito del medio siglo de existencia de la Revolución Cubana. Desde entonces, opera en lugares de valor histórico y en comunidades apartadas de todo el país.

Tomado de 5 de septiembre